

す。Windowsのノートパソコンには外付けの予備電源もありますが、私の使用しているMacのノートパソコンには外付けの予備電源がありますが、午前の診察が延長したときには電池が残量わずかで急いでパソコンを交換することもあります。

先日のニュースに無線

もあと少しでしょうか。

エコな生活

美唄市 孫歯科医院

孫 泰一

エコカー補助金も終わってしまいましてが、私のエコな生活について書いてみたいと思います。

エコカー補助金も終わっています。私の生まれ故

事が出ていました。数年後には無線電源で充電しながら電子カルテを運用できるようになるのではと思います。そうなれば、1台のノートパソコンで1日診察をすることが可能になります。無線電源供給、21世紀の夢の世界もあと少しでしょうか。

電源供給の実用化が近い事が出ていました。数年後には無線電源で充電しながら電子カルテを運用できるようになるのではと思います。そうなれば、1台のノートパソコンで1日診察をすることが可能になります。無線電源供給、21世紀の夢の世界もあと少しでしょうか。

トを習い1級小型船舶操縦士のライセンスを取り、ラブに入りました。スキマ時間で英会話を運用する。今は英会話と韓国語マスターを取得し、ダイビング旅行へと出かけていました。英会話は個人レッスンを受けていました。英会話は個人レッスンを受けていました。でも、最近の私は全てエコへ転身しました。

現在の一一番の趣味は登山です。それも北海道内の日帰りトレッキングです。身体に良いのはもちろんですが。ガソリン代以外はほとんどお金がかかりません。中高年の登山が増え遭難のニュースも多いですが、遭難はほとんどが本州からのタイトなスケジュールの

私の場合は登山口まで行つても雨が降ると無理をせずに帰ります。二番目の趣味は語学です。今は英会話と韓国語例え私のワイフはヒスピニックの人達の話す英語は聞き取り難いですが通つていません。スカイプを利用してeラーニングを行っています。スカイプはスカイプ同士ですと世界中の誰と話をしても無料のパソコン版TV電話です。英会話はフィリピンへアクセスして1ヶ月のレッスン料が480円です。ご子息の語学力が増えるための田舎町です。そんな町でも歯科医院が増え、私の診療所でも患者数の減少が続いています。

景気の良い時には、ヨツ

トを習い1級小型船舶操縦士のライセンスを取り、ラブに入りました。スキマ時間で英会話を運用する。今は英会話と韓国語マスターを取得し、ダイビング旅行へと出かけていました。英会話は個人レッスンを受けていました。英会話は個人レッスンを受けていました。でも、最近の私は全てエコへ転身しました。

現在の一一番の趣味は登山です。それも北海道内の日帰りトレッキングです。身体に良いのはもちろんですが。ガソリン代以外はほとんどお金がかかりません。中高年の登

山が増え遭難のニュースも多いですが、遭難はほとんどが本州からのタイトなスケジュールの

私にとっては登山者が多いようです。

師によつてかなり違いますがあります。また英語は世界言語です。アメリカ国

内でも訛りが有ります。

韓国語会話は中国の朝鮮族へアクセスして、1ヶ月のレッスン料が4千円ほどです。ちなみに韓国語会話の講師は朝鮮族とはいえ中国人なのに勉強にいかがでしようか?

フィリピン人の英会話は訛りが有るのでは?

せんが)。

皆さんもこんなエコな